

hältnisse Europas sein. Denn es ist kein Zweifel, wird Deutschland zur thätigen Theilnahme an dem Kriege durch das Eintreten einer der beiden oben besprochenen Eventualitäten gezogen, so wird aller Hader und alles Vergerniß, das Europa in seinem Schooße so lange schon trägt, zum Ausbruch kommen. Italien, Piemont, Belgien, Holland, selbst

die scandinavischen Königreiche werden sich gleichfalls zu den kämpfenden Theilen gruppieren und es würde dann vermessen sein, voraus zu bestimmen, daß ein solcher Krieg nicht Veränderungen in den Territorial-Verhältnissen Europas, oder in den dynastischen Zuständen zur Folge haben könnte. —

## Bekanntmachungen.

### Wvertissement.

Künftigen Donnerstag, als  
den 19. Januar,  
sollen von 9 Uhr Vormittags an in der Commune, sowie Elisabeth-  
Hospitalkwaldung

55½ Hausen Abraumreißig,  
7½ Klfr. Scheitholz, sowie  
1 Klfr. Stöcke

an den Meistbietenden gegen baare Zahlung öffentlich versteigert werden.

Der Sammelplatz ist im Gute Heidenreich.  
Blauen, am 11. Januar 1854.

Der Rath.

E. W. Gottschald.

### Holzverkauf.

Am Montage, den 16. sowohl, als den 23. dieses Monats soll eine ansehnliche Partie Tannen in unserm Communwalde (Haselbrunn) an die Meistbietenden auktionsweise von Vormittags 9 Uhr an verkauft werden, wozu andurch Kauflustige eingeladen werden. —  
Versammlungsort ist der Steinbruch.

Schöneck, am 7. Januar 1854.

Der Rath das  
Finde.

### Bekanntmachung.

Schulden halber soll von uns das Johann Gottlieb Reichenbachen zugehörige, zu Ebmath unmittelbar an der von Delsnig nach Rosbach führenden Chaussee gelegene Wirthshaus mit Zubehörungen und der vollen Gasthofgerechtigkeit, sub Nr. 29 des Brandcatasters und Fol. 27 des Grund- und Hypothekenbuchs für Ebmath, hiesigen Gerichtsanteils, an hiesiger Gerichtsstelle

den 21. März 1854

nothwendiger Weise subhastirt werden.

Auf diesem zu subhastirenden Grundstücke, welches mit Berücksichtigung der Abgaben und der Gasthofgerechtigkeit ortsgerechtlich auf 3750 Thlr. taxirt worden, liegen gegenwärtig 113,83. Steuereinheiten.

Gerichtswegen wird Solches mit Bezugnahme auf die allhier zu Sachsgrün, zu Ebmath im Reichenbachschen Wirthshause und zu Posteck öffentlich aushängende Subhastationspatente nebst ohngefährer Consignation bekannt gemacht und werden Erstehungslustige eingeladen, dazu am gedachten Tage vor 12 Uhr Mittags an Gerichtsstelle hier zu erscheinen, über ihre Zahlungsfähigkeit sich auszuweisen, ihre Gebote zu eröffnen und nach Schlag 12 Uhr

Mittags der Licitation des zu subhastirenden Grundstücks selbst, sowie, daß solches dem Meistbietenden nach legalem 3maligen Ausrufe zugeschlagen werden wird, sich zu gewärtigen.

Sachsgrün mit Ebmath, den 31. December 1853.

Adel. Brandenstein'sche Gerichte das.

Gustav Facilides, Ger.-Dir.

Johann Gottlieb Reichenbach, Besitzer des Wirthshauses zu Ebmath, hat seine Insolvenz angezeigt und sein Vermögen seinen Gläubigern abgetreten, als weshalb zu dessen Vermögen der Concurdprozeß zu eröffnen gewesen, und

der 20. Juni 1854

zum Edictal- und Liquidationstermine festgesetzt worden ist.

Gerichtswegen werden daher sämtliche bekannte und unbekannt Gläubiger Johann Gottlieb Reichenbachs, sowie Alle diejenigen, welche sonst aus irgend einem Grunde an denselben Ansprüche zu haben glauben, hiermit vorgeladen, im gedachten Edictal- und Liquidationstermine an hiesiger Gerichtsstelle bei Vermeidung des Rechtsnachteils, daß sie mit ihren Ansprüchen von dem Concurde werden ausgeschlossen werden und resp. bei Verlust der Rechtswohltat der Wiedereinsetzung in den vorigen Stand persönlich oder durch gehörig legitimirte Bevollmächtigte zu erscheinen, sich anzumelden, ihre Forderungen zu liquidiren und zu bescheinigen, darüber mit dem Concurdvertreter resp. wegen der Priorität unter sich das rechtliche Verfahren binnen 6 Wochen abzusezen, hierauf

den 8. August 1854

der Publikation eines Präklusivbescheids, welcher im Falle ihres Außenbleibens zu Mittage um 12 Uhr für publicirt erachtet werden wird, sich zu gewärtigen, sodann aber

den 16. August 1854

anderweit an hiesiger Gerichtsstelle zu erscheinen, mit dem Concurdvertreter und unter sich die Güte zu pflegen, wo möglich, eine Vereinigung zu treffen, wegen welcher die Außenbleibenden, oder Diejenigen, welche sich nicht resp. nicht bestimmt erklären, als dem Beschlusse der Mehrheit beigetreten zu erachten sind, für den Fall aber, wenn ein Vergleich nicht zu Stande kommen sollte,

den 23. August 1854

der Acteninrotulation und

den 26. Septbr. 1854

der Publication eines Locationserkenntnisses, welches für die Außenbleibenden Mittags 12 Uhr für publicirt erachtet werden wird, sich zu gewärtigen.

Auswärtige haben hier jedenfalls Bevollmächtigte zu stellen und Ausländer haben ihre Bevollmächtigten mit gerichtlicher Vollmacht zu versehen.

Sachsgrün mit Ebmath, den 31. December 1853.

Adel. Brandenstein'sche Gerichte das.

Gustav Facilides, Ger.-Dir.